

En su segundo día de paralización de funcionarios

# Fenats del Regional acude al Congreso para solicitar una mejor selección de cargos

Se les indicó que el subsecretario Salgado era el que podría darles una solución definitiva.

Algunos de los integrantes de la Federación de Trabajadores de la Salud (Fenats) del Hospital Regional, en su segundo día de paralización, viajaron y estuvieron ayer en el Congreso para buscar una solución a la designación de nuevos cargos y con la cual no están de acuerdo.

Los funcionarios del establecimiento Guillermo Grant Benavente llevan días buscando que se concrete un proceso de selección para los más de 100 cargos que les fueron entregados, y la protesta surgió debido a que hay funcionarios que llevan años ejerciendo en el hospital sin un contrato definitivo y estos puestos, según les avisaron en enero, se iban a entregar a algunos funcionarios con meses de trabajo.

Es por esto que el lunes pasado durante la mañana los funcionarios se reunieron y tras una vota-



Los trabajadores votaron este lunes la paralización.

ción se acordó la paralización, sumando a más de 400 trabajadores del hospital.

En este viaje los representantes conversaron con la diputada Ana María Gazmuri, y también con el diputado Félix González, para ver el tema de los cargos del Hospital regional y Hospital Traumatológico.

El presidente de la Fenats del

Regional, Adolfo Becar, comentó a Diario El Sur durante la jornada de ayer que "estamos en espera de la reunión de la Comisión de Salud y posiblemente tener un espacio para hablar con la ministra de Salud sobre el tema".

Tras esto, Becar agregó que efectivamente se conversó con la ministra, Ximena Aguilera, pero que se les indicó que debían acudir al subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, que también se encontraba en el Congreso, debido a que él es el único que podría proporcionar la solución definitiva a este tema.

Lo último que se supo al cierre de esta edición, a las 19 horas, fue que aún no se lograba la reunión.